

Was bleibt...

Von _Yuriy_

deadly future

Die Geschichte der Bladebrakers und die der G-Revolution ist schon lange her... Was den völligen Absturz bewirkt hat, weiß ich nicht. Aber wenn ich auf das zurückblicke, was wir der Welt gelassen haben, dann sehe ich das Grauen vor mir...

Wir waren die Helden vieler Kids. Doch was haben wir daraus gemacht?! Wir waren ein schlechtes Vorbild für alle die an uns geglaubt haben. Wir zeigten, dass der Sport im Mittelpunkt stand und nicht der Ruhm, den man mit ihm erreichen konnte. Ja, für all dies hielten wir unser Gesicht hin. Aber was ist übrig geblieben?!

Nichts, außer Asche und Staub. Wir sind eine echte Schande. Alle haben wir uns unsere Zukunft verbaut.

Ray zum Beispiel. Er ging ohne ein Wort zu sagen zurück nach China, in sein kleines armes Dorf und heiratete dort Mariah und sie gebar ihm viele Kinder. Gearbeit hat er nicht mehr.

Genauso wie Takao. Er sitzt mit seinem Arsch zu Hause und kifft sich die Birne weg und spielt nebenbei erfolglos Gitarre.

Yuriy... Er versank sehr, sehr tief im Drogensumpf und gab sich dann irgendwann den Goldenen Schuss. Tja... Und ich... Ich hab mich ebenfalls selbst getötet. Sprang von einem recht hohen Haus...

Und so hatte die Glanzzeit des Beybladens ein abruptes Ende...

Für immer...

*Als wir jung waren, war die Zukunft so rosig
Die alte Nachbarschaft war so lebendig
Und jedes Kind auf der ganzen verdammtten Straße
Sollte es zu etwas bringen und nicht zu schlagen sein.
Jetzt ist die Nachbarschaft übergeschnappt und zerrissen
Die Kinder sind erwachsen
Aber ihre Leben sind abgetragen.
Wie kann eine kleine Straße
So viele Leben verschlucken?!
Chancen verworfen
Keiner ist frei
Sehnen sich nach dem, was gewesen ist
Noch immer hart
Hart anzusehen
Zerbrechliche Leben, zerstörte Träume
Ray hatte eine Chance, ja hatte er wirklich*

*Stattdessen verschwand er und
Hatte eine Menge Kinder
Takao lebt noch zu hause
Weil er keinen Job hat
Er spielt nur Gitarre und raucht eine Menge Gras
Kai beging Selbstmord
Yuriy gab sich eine Überdosis und starb
Was zur Hölle geht hier vor
Der schrecklichste Traum - Realität
Chancen verworfen
Keiner ist frei
Sehnen sich nach dem, was gewesen ist
Noch immer hart
Hart anzusehen
Zerbrechliche Leben, zerstörte Träume
Chancen verworfen
Keiner ist frei
Sehnen sich nach dem, was gewesen ist
Noch immer hart
Hart anzusehen
Zerbrechliche Leben, zerstörte Träume*

Schande über uns...